Victor Lustig: El estafador que vendió la Torre Eiffel...;dos veces!



EVENING PUBLIC LEDGER-PHILADELPHIA,

En la historia de las estafas, pocos nombres brillan tanto como el de Victor Lustig, el hombre que logró lo impensable: vender la **Torre Eiffel**. ¡Y no una, sino dos veces!

Nacido en Austria-Hungría en 1890, Lustig era un genio del engaño que operaba en la Europa de entreguerras. Su golpe más audaz tuvo lugar en 1925, cuando la Torre Eiffel, construida para la Exposición Universal de 1889, comenzaba a mostrar signos de envejecimiento.

Haciéndose pasar por un alto funcionario del gobierno francés, Lustig convocó a un grupo de chatarreros parisinos a una reunión secreta. Les anunció que la Torre Eiffel iba a ser demolida y subastada. André Poisson, un ingenuo chatarrero, mordió el anzuelo y pagó una suma considerable para adquirir el monumento.

La estafa fue tan bien ejecutada que Poisson, avergonzado de haber sido engañado, nunca presentó una denuncia. Envalentonado por su éxito, Lustig intentó repetir la operación un mes después, pero esta vez la policía fue alertada y tuvo que huir a los Estados Unidos.

La carrera de Lustig no terminó allí. Continuó sus estafas al otro lado del Atlántico, llegando incluso a engañar al mismísimo Al Capone. Finalmente arrestado en 1935 por falsificación, fue condenado a 20 años de prisión. Se escapó brevemente antes de ser recapturado y pasó sus últimos días tras las rejas, muriendo en 1947.

La historia de Victor Lustig, una mezcla de audacia, astucia y carisma, sigue fascinando. Nos recuerda que a veces la

realidad supera a la ficción, y que incluso los monumentos más emblemáticos pueden convertirse en objeto de espectaculares estafas.

Sources

• <u>fr.wikipedia.org</u>

Insólito - 11 juillet 2024 - Scipius - CC BY 2.5